



Chung Kuk Taek

Südkorea/South Korea

정국택

Geboren 1971 in Seoul. 1999 Master an der Sungshin Graduiertenschule (Skulptur). 1997 Bachelor an der Inha Universität (Kunsterziehung). Mehrere Einzelausstellungen in Seoul und Tokio, Auszeichnungen in Korea und Japan. Künstlerresidenzen in Korea. "Die moderne Gesellschaft ist voller Lebensenergie, die vielfältige Veränderungen hervorruft, aber auch endlos hohe Konkurrenz. Wir leben in dieser Gesellschaft und sind im Wettbewerb mit allen um uns herum. Wir versuchen, den Vorteil gegenüber anderen zu gewinnen, und wollen uns von ihnen unterscheiden – jedoch nicht zu sehr. Anders zu sein innerhalb der modernen Gesellschaft bedeutet, Mut zu haben und sich der Herausforderung zu stellen. Menschen erträumen sich eine radikale Flucht aus dem Alltag, eine Verwirklichung von Gerechtigkeit, Veränderungen und anderes. Ich drücke dieses in der fiktiven Figur des Don Quijote aus. Wenn Menschen meine Arbeit sehen, sehen sie nicht nur die einfache Figur einer Geschichte, sondern haben Spaß dabei, sich selbst als diesen Charakter vorzustellen."

Born in 1971 in Seoul. 1999 Graduated with MFA from SungShin Graduate School (Department of Sculpture). 1997 Graduated with BFA from Inha University (College of Arts Education). Several solo exhibitions in Seoul and Tokyo, several prizes awarded in Korea and Japan. Artist in residence in Korea. "Modern society is one which is full of vital energy, producing diverse changes, as well as a society of endless high competition. We live within this society, competing with all those around us. We try to gain the advantage over others and wish to be different from them. However, we hold some apprehensions about being very different. Being different inside modern society is courage as well as a challenge. People imagine a radical escape from daily life, realization of justice, changes and others. I expressed these in the shape of Don Quixote, a fictional character. When people see my work, they do not just see a simple character from a story but have an enjoyable time imagining themselves as the character." www.kuktaek.com



Businessman-Dream, 2015, Edelstahl, 240 x 70 x 240 cm

Businessman-Dream, 2015, stainless steel, 240 x 70 x 240 cm